
Carnival  Splendor-séminaire en mer -30 avril 2017 

Le seul séminaire en français est celui du  mois d’avril que j’accompagne (30 avril 2017 –Splendor)
Ma collègue  Cindy  de Vancouver accompagnera celui du :9 septembre Conquest (en anglais ) 
Tous les autres seminaires en mer sont  accompagné d’un représentant américain, et vous devez obligatoirement parler anglais pour participer 
Si vous terminez votre formation en ligne (Carnival passport) vous pourrez envoyer votre demande pour votre croisière  sans frais (sauf votre vol. taxes et frais portuaires)
Occupation en double (conjoint permis) trip ou quad (sur demande)  pas d’occupation en simple
Vous devez  envoyer votre confirmation reçu par courriel, indiquant que vous avez atteint le 6ième niveau 
Le paiement total  est requis au moment de la réservation 
Les pénalités s’appliquent s’il y a cancellation
SVP compléter le formulaire excel et me le retourner avec l’autorisation du Directeur/Directrice
Prendre note que les prix sont en USD$
Pour ceuz qui veulent arriver une nuit d’avance, nous aurons un offre de l’office de tourisme de Miami (hotls, hop on hop off, et d’autres surprises) 


[bookmark: _GoBack]Carnival Splendor –April 30, 2017 
I will be hosting the first one in April 30-Splendor  and my colleague from  Vancouver has one in September 9 Conquest
Double occupancy (family member allowed) triple or quad on request- no single occupancy
All the others will be hosted by an American BDM
If you have completed the on line training (Carnival passport) you can send your request to get your free seminar at sea (except for your flight, taxes and port charges)
You have to send your confirmation that you have received by email  indicating that you have completed your 6th level
The payment must be made in full at time of booking
Full cancellation penalties apply once booked
Please complete excel spreadsheet and return it to me with the approval of the Director 
Pleas note that the prices are in USD$
PS For those arrival the day prior to the cruise, I will have some offers from the Miami Convention and Visitors bureau (hotel, hop on hop off, and other surprises)

